



## **Pressemitteilung**

Gera, 10. Dezember 2021

### **Fahrräder für das Rutheneum**

Mit einer Spende über 4000 Euro fördert die Sparkasse Gera-Greiz die Anschaffung von sechs Fahrrädern für Schülerinnen und Schüler des Rutheneums seit 1608. Den symbolischen Spendenscheck überreichte Vorstandsvorsitzender Dr. Hendrik Ziegenbein an die Pressesprecherin des Fördervereins des Gymnasiums, Katharina Trautmann.

Die Fahrräder stehen vor allem für Internatsschüler der Musikspezialklassen des Rutheneums zur Ausleihe bereit. Damit können sie umweltfreundlich Wege in der Stadt zurücklegen, aber auch an Klassenausfahrten teilnehmen. Katharina Trautmann und die stellv. Schulleiterin Sabine Schiedung dankten für die großzügige Spende.

Dr. Hendrik Ziegenbein würdigte das vielfältige ehrenamtliche Engagement des Fördervereins – sei es, das Projekt Campus Rutheneum voranzutreiben als auch den Schulalltag zu unterstützen. „Mit dem Konzertchor verfügt das Rutheneum über einen der weltweit besten Jugendchöre. Die Grundlage für dieses hohe künstlerische Niveau wird in den Musikspezialklassen gelegt, in denen auch viele auswärtige Schülerinnen und Schüler lernen“, betonte Dr. Ziegenbein. Er erinnerte daran, dass in Gera mit dem Rutheneum eines der ältesten humanistischen Gymnasien Deutschlands beheimatet ist.

Seite 2

Pressemitteilung, 10. Dezember 2021



Dr. Hendrik Ziegenbein, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Gera-Greiz, überreicht den symbolischen Spendenscheck für sechs neue Fahrräder an Katharina Trautmann, Pressesprecherin des Fördervereins des Rutheneums seit 1608. Mit dabei: die stellv. Schulleiterin Sabine Schiedung sowie die Schüler Justus Eisenträger, Jette Krehahn und Giulia Kirmse.

(Foto: Sparkasse Gera-Greiz/Uwe Müller)

Uwe Müller  
Referent Kommunikation  
Sparkasse Gera-Greiz  
Schloßstraße 11, 07545 Gera  
Telefon +49 365 8220-1020  
[uwe.mueller@spk-gera-greiz.de](mailto:uwe.mueller@spk-gera-greiz.de)